



‘Alito’ niega apoyar a Morena en tema del Ejército a cambio de evitar desafuero



El dirigente del PRI, Alejandro Moreno “Alito”, negó este miércoles haber acordado la iniciativa sobre ampliar la presencia del Ejército en las calles con el gobierno o con Morena a cambio de evitar ser desaforado tras ser denunciado por presunto enriquecimiento ilícito.

“Nosotros no tenemos ningún acuerdo en lo obscuro, nuestros acuerdos son públicos. Es una posición que tenemos (...) No tengo nada que esconder, no tengo nada que pactar, no hay nada”, respondió el también diputado al ser cuestionado sobre un probable acuerdo con Morena al respecto.

Sobre el acercamiento con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, el 1 de septiembre en la Cámara de Diputados, Alejandro Moreno señaló que sólo fue un saludo de cortesía.

“Lo que ocurrió con el secretario de Gobernación es un saludo normal entre políticos que están en un mismo país, que estamos en el recinto legislativo y lo menos que podemos tener es respeto. La cortesía política siempre la ha habido”, dijo.